

PIDEN SOLUCIONES

Colapsa el ISSSTE



Score!

Acaba EU con sueño de Tena y Guatemala

Estados Unidos avanza a la Final de la Copa Oro al vencer 2-1 a la Guatemala del mexicano Luis Fernando Tena.



Continúa intenso 'Activa Tu Parque'

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, acudió a entregar la rehabilitación de la plaza pública que se ubica entre las colonias Roma y Adolfo López Mateos, al poniente de la ciudad, la cual se realizó con el apoyo de la iniciativa privada a través del programa "Activa Tu Parque".

Díaz González compartió con las y los vecinos de ese sector de Saltillo que, con el impulso del gobernador Manolo Jiménez Salinas, en este esquema, se

rehabilitarán 40 parques en diferentes zonas de la ciudad, además de darles vida con diversas actividades deportivas y culturales.

Muestra de ello son: la Plaza Mirasierra Spurs, entregada hace unos días y la Plaza de la colonia Saltillo 2000, que registra importantes avances.

"Trabajando en equipo con la iniciativa privada podemos multiplicar recursos y llegar a más áreas públicas, así vamos a seguir trabajando en toda la ciudad con más obras y programas", aseguró el Alcalde de la ciudad.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Aumenta consumo de cristal en ejidos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAHUILA.- El creciente consumo de metanfetamina, conocida como "cristal", especialmente en comunidades rurales, donde la adicción ha comenzado a desintegrar hogares y poner en riesgo a niñas, niños y adolescentes, ha deri-

vado en el reforzamiento de estrategias para combatirlo. Así lo advirtió la Presidenta Honoraria del DIF estatal, Liliana Salinas Valdés, quien expresó su preocupación por los efectos devastadores de esta droga sintética, cuyo bajo costo la hace fácilmente accesible incluso para menores de edad.

"El consumo de cristal no solo daña al usuario, sino que genera violencia intrafamiliar. Personas

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El sistema de salud del ISSSTE enfrenta una profunda crisis que afecta gravemente a los trabajadores de la educación en Coahuila, especialmente a los jubilados y pensionados, denunció Norma Silvia Villarreal Márquez, Secretaria de Coordinación de Seguridad Social de la Sección 5 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

"La atención médica está colapsada en todo el estado. Faltan médicos, medicamentos y, sobre todo, soluciones. No basta con hablar de modernización o transparencia, necesitamos respuestas reales y urgentes", enfatizó Villarreal Márquez.

La representante sindical señaló que el desabasto de especialistas ha provocado retrasos prolongados en consultas y cirugías, sin que los pacientes reciban información clara sobre los tiempos de espera.

"Ni los propios médicos pueden decir cuándo se atenderá un caso. Es una incertidumbre constante para nuestros compañeros, especialmente los jubila-



Otro de los reclamos centrales del magisterio es el trato que reciben los docentes en las clínicas del ISSSTE.



Norma Silvia Villarreal Márquez, Secretaria de Coordinación de Seguridad Social de la Sección 5 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

dos, que son quienes más lo necesitan", advirtió.

Otro de los reclamos centrales del magisterio es el trato que reciben los docentes en las clínicas del ISSSTE: "Nadie va a una consulta por gusto. Exi-



gimos que se les atienda con respeto y sensibilidad. Nuestros maestros merecen un trato digno y humano, no desdén ni maltratos", expresó la dirigente.

Aunque aclaró que no se han registrado fallecimientos a causa de la falta de atención médica, si existe

una crítica deficiencia en los servicios, que afecta la calidad de vida de los derechohabientes: "Lo que pedimos es claro, que se escuchen nuestras necesidades y se nos presenten soluciones concretas, no promesas vacías", puntualizó la Secretaria.

LOCAL / PÁG. 2



Inicia entrega-recepción entre el ICAI a SEFIRC

Con la firma del Protocolo de los Recursos Materiales, Informáticos y Sistemas de la Plataforma, inició el proceso de entrega-recepción del Instituto Coahuilense de Acceso a la Información Pública (ICAI) a la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas (SEFIRC).

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



Se reúne Javier Díaz con la FIFA Monterrey

Se preparan rumbo al mundial 2026 con eventos deportivos y turismo temático

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Saltillo se prepara para vivir intensamente la fiebre del Mundial 2026. Así lo dio a conocer el alcalde Javier Díaz, tras sostener una reunión con representantes del comité organizador de la FIFA con sede en Monterrey, ciudad que será una de las sedes oficiales del torneo. El edil destacó que, aunque los encuentros se celebrarán en Monterrey, Saltillo será parte activa de esta experiencia internacional, tanto por su cercanía como por su oferta turística y cultural.

"Calculan más de 100 mil visitantes extranjeros durante ese mes. Monterrey no tiene la capacidad hotelera suficiente, y ahí es donde Saltillo levanta la mano", expresó.

Como parte de la estrategia, Saltillo será incluida en la oferta turística oficial del Mundial. Se planean recorridos por la Ruta "Vinos y Dinos", visitas al Museo del Desierto y actividades culturales complementarias.

Además, se busca organizar un public viewing con pantallas gigantes, canchas de fútbol y zona de convivencia en un espacio público de la ciudad, donde residentes y visitantes puedan disfrutar los partidos en un ambiente festivo y seguro.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2

